



El agronegocio y las mega-obras se imponen a fuerza de represión, hostigamiento o cárcel defender la naturaleza, el territorio, la autonomía; el derecho a revelarse frente a las humillaciones en nombre del desarrollo se convirtió en un crimen.

Por apostar por la vida y empuñar el NO para construir la gran afirmación, premiamos esta noche a **José L. Guevara** (Encarcelado por la defensa del Barrio esmeraldeño La Propicia 1, afectada por la refinería de Esmeraldas), **Javier Ramírez** (Defensor de Intag ante la amenaza minera),

Yolanda Reyes

(Activista anti-minera de Zamora),

Serapio Laje

(Red de Ecologistas Populares defensor de los ríos y la Soberanía alimentaria),

Diocles Zambrano

(Red de líderes Ángel Shingre, voz de denuncia en las zonas petroleras),

Wilson Suarez

(Asamblea de Afectados de Pacayaku),

Mesías Córdova

(Activista anti-minero en la prov. de Bolívar),

Ivonne Macías

(Defensora de los derechos indígenas y campesinos en Shushufindi),

Peter Segura

(Defensor del manglar en la comunidad de Olmedo en Esmeraldas),

Emilio Chon

(Activista contra el desalojo en las comunas de Montañita, Aguas Blancas y el Engabao) y

Carlos Quinto

(Colectivo ART-os de Manta, defensor incansable del arte y la cultura)

RECONOCIMIENTO POR SER DEFENSORES DE LA NATURALEZA

Lunes 12 de Diciembre de 2016 09:05
